

Lunel-Viel

Un joli geste de solidarité à l'occasion du Noël des enfants du CCAS

Le Noël des enfants du Centre communal d'action sociale (CCAS) de Lunel-Viel à l'Orange-ri a été célébré cette année samedi 16 décembre. À cette occasion, Sylvie Froidure, adjointe à la solidarité et vice-présidente du CCAS, sa collègue Fatima Daoudi ont souhaité mettre à l'honneur une action, et ce, avec le concours de l'association Lun'aide, qui s'est mobilisée pour récolter des dons avec plusieurs partenaires dont la gendarmerie et l'association Renaissance. Cette action, c'est celle de Sonko, association fondée par Maryse Lopez et sa sœur Michelle, basées respectivement à Saint-Rémy-de-Provence et Arles, et qui vient en aide aux jeunes enfants d'un village au Sénégal.

Deux repas par semaine pour les tout-petits

Maryse Lopez revient sur la genèse de Sonko, elle raconte : « Nous sommes quatre filles au sein de l'association. Tout a commencé par un voyage au Sénégal, dans un village de pêcheurs, Pointe Sarene, sur la petite côte. Durant ce voyage, nous avons été choquées par les conditions scolaires. Nous nous



Un chèque de 900 € a été remis à l'association Sonko pour son action pour les enfants au Sénégal.

sommes alors promis d'aider ces enfants. En effet, beaucoup de familles ne peuvent pas s'occuper de leurs enfants à cause de leur mode de vie précaire. »

Elles se sont donc lancées dans la construction d'une école maternelle, inaugurée en 2019, sans aucune subvention, explique la fondatrice de Sonko. Elles sont parvenues à récolter des dons grâce à des partenariats avec des écoles et collèges en France, l'organisation de tombolas et une soirée annuelle caritative réunissant environ 100 personnes.

Un échange de courriers a été mis en place entre les enfants français et sénégalais et, détaille Maryse, à ce jour, 200 enfants sont scolarisés dans l'école maternelle, avec deux classes supplémentaires créées à chaque niveau. Depuis six ans, les dons permettent aux enfants de l'école de manger à la cantine deux jours par semaine et, grâce au chèque reçu samedi dernier, elles envisagent de passer à trois jours et d'offrir un jeu d'extérieur.

► Correspondante Midi Libre : 06 87 76 99 40

Une journée de Noël avec transhumance et gospel

Lunel-Viel fête Noël ce dimanche 23 décembre avec notamment une transhumance qui partira de Saint-Just. Au programme également un spectacle de rue et un concert de gospel, promettant une journée riche en activités familiales et culturelles, se clôturant par des gourmandises et chants chaleureux.

La transhumance de moutons débutera à 13 h 30, avec un départ prévu de Saint-Just, le rendez-vous étant fixé à la Pomme. En famille à pied ou à vélo, il est possible d'accompagner la transhumance avec les moutons en longeant la voie verte, le long du Dardailhon jusqu'au parc puis ce sera une déambulation musicale dans Lunel-Viel (vers 14 h 30) avec la C^e Mr et Mme Hiver. Le spectacle de rue



La compagnie Mr et Mme Hiver animera la déambulation musicale.

se terminera sur la place du 14-Juillet.

Le spectacle *Héroïnes*, destiné à un jeune public et aux familles à partir de 5 ans, se tiendra à 16 h à la salle Roux, place du 14-Juillet. L'entrée est gratuite. D'une durée de 60 minutes, ce spectacle invite les enfants à se

plonger dans une aventure palpitante : Kiki la sorcière et Mathilda la chevalière ont besoin d'aide pour retrouver le trésor volé à la Dragonne Taraglia. Les jeunes spectateurs seront entraînés dans une épope fantastique et coopérative, traversant des contrées mystérieuses, plei-

nes d'embûches, d'énigmes et d'épreuves héroïques.

La journée se termine par le concert de La Kumbaya Gospel Choir à 20 h, en l'église Saint-Vincent. Kumbaya est la plus vieille chorale montpelliéenne, créée à l'origine par des étudiants africains et devenue au fil du temps multinationale et intergénérationnelle.

Quatre choristes et un pianiste interpréteront des chants gospel traditionnels et modernes, mais aussi des chants en Zulu. Après le concert, sur place, pour se réchauffer des stands de vin et chocolat chauds, crêpes et pains d'épices seront de sortie !

> 10 € billetterie sur place. Gratuit pour les moins de 25 ans et les minima sociaux.

► Correspondante Midi Libre : 06 76 01 55 59

Palavas-les-Flots

Conseil municipal : la zone portuaire passe en Epic

C'est dans une ambiance un peu houleuse mettant en lumière des critiques ou questionnements que s'est déroulé le dernier conseil municipal de l'année, ce mercredi 20 décembre. Mais malgré quelques tracas techniques (problèmes de micro), le conseil s'est tout de même déroulé dans le temps imparti.

Sur les 21 points à l'ordre du jour, il a été question de la cession à titre gratuit par l'État à la Ville de l'ensemble de la surface portuaire, soit l'aire de camping-car, le port de pêche, le port fluvial et le port maritime. Les ports de Palavas-les-Flots seront donc dans la catégorie Établissement public



21 points étaient à l'ordre du jour du dernier conseil de l'année.

industriel et commercial (Epic).

Par la suite, le conseil a voté à l'unanimité la mise à disposition gratuite de salles pour accueillir le championnat du

monde militaire de sauvetage sportif en 2024.

Enfin, au niveau des finances locales, plusieurs biens ont été acquis par la mairie : la Villa Chauviac, rue du Ballestras,

pour y faire dix logements sociaux communaux, mais aussi un fonds de commerce dans l'immeuble Le California qui sera affecté à la Prud'homie des pêcheurs pour la vente de produits de la mer (conserves de Palavas dont les anguilles) ou encore deux garages quai François-Vical qui serviront aux pêcheurs professionnels.

La séance s'est terminée avec un échange chaleureux de souhaits à l'approche des fêtes de fin d'année. À noter également que les vœux à la population du maire se feront par le biais de l'édition du magazine de la ville, en raison des travaux de la salle bleue.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

> Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

> Correspondante Midi Libre : 06 15 90 78 29

Saint-Just

Le dernier concert du chœur Méli-Mélo affichait complet

Une fois n'est pas coutume, c'est dans une église de Saint-Just bondée que le chœur Méli-Mélo a réussi le tour de force de rassembler en masse les mélomanes amateurs et passionnés pour leur concert *Un cœur en hiver* dimanche 17 décembre dernier.

Avec un public debout et ravi, le chœur a su capturer la belle acoustique du lieu sacré pour proposer un répertoire de circonstance parsemé de quelques harmonisations origina-

les. Afin d'immortaliser ce moment de partage, les choristes ont profité d'un bain de foule pour terminer leur présentation sur *Ahuna*, un chant religieux sud-africain en langue Sotho, interprété au beau milieu du public.

> Prochain concert intitulé *Résonances Concert cordes et chœur avec le quatuor à cordes Una Storia dimanche 24 mars à 18 h en l'église de Lunel.*

► Correspondant Midi Libre : 06 15 90 78 29



Un public conquis et debout, pour écouter le chœur Méli Melo.

Villetelle

Gym évasion et Émilie ont présenté le spectacle de Noël

L'association Gym évasion de Villetelle a enchanté les spectateurs venus assister, ce mardi 19 décembre, à un mini-spectacle de Noël. Sous la direction créative de la talentueuse professeure de danse Émilie, les enfants âgés de 3 à 9 ans ont illuminé la scène de leur costume co-

loré. Trois chorégraphies captivantes, minutieusement orchestrées par Émilie, ont été présentées avec enthousiasme. Les petits lutins de Gym Évasion ont véritablement brillé, offrant un spectacle éblouissant qui a captivé le public.

► Correspondante Midi Libre : 06 51 38 07 57



Les lutins danseurs de 3 à 9 ans ont illuminé la scène.

EN BREF

Lunel-Viel

MARCHÉ. Le 869 évent organise un marché de Noël vendredi 22 et samedi 23 décembre de 16 h à 21 h au 869 avenue de la République. Seront présents des artisans créatifs et sont prévues des animations pour les enfants.

> Restauration possible sur place.

Palavas-les-Flots

SPECTACLE. Ce vendredi 22 décembre à 18 h, une déambulation festive est prévue avec l'association Los Popinos et la C^e Arts scène lapins. Le départ se fera du quai Clemenceau en passant par le quai Paul-Cunq et le boulevard Joffre.

CINÉMA. Ce vendredi 22 décembre à 17 h 30, projection du film *Marie-Line et son juge* de Jean-Pierre Améris, d'une durée de 1 h 43, suivie à 19 h 30 par *Flo* de Géraldine Danon, d'une durée de 2 h 05, au Nautilus.

> Les tarifs varient de 3,50 € à 5 €. Plus d'informations disponibles au 04 67 07 73 34 ou sur www.cineplan-cinema-itinerant.fr.

MARCHÉ. Le marché mixte aura lieu ce vendredi 22 décembre sur la promenade du port de plaisance, de 6 h à 13 h 30.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08

Saint-Just

LOTOS DU WEEK-END. Samedi 23 décembre, loto de l'association Auto-moto passion 34. Dimanche 24 décembre, loto de l'ASCM tennis. Lundi 25 décembre, loto de l'ASCM art et culture. Ces lots sont composés de 8 quines et 3 cartons pleins chacun.

> Les lots se déroulent, sauf exceptions signalées, à la salle René-Valette de Saint-Just de 18 h à 20 h, pour une ouverture des portes dès 17 h. Plus d'informations sur www.saintjust34.com

► Correspondant Midi Libre : 06 15 90 78 29